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Sagesse du jour   (2020-10-13) 

Nous devons toujours nous considérer comme des débutants, jamais comme des experts. Ne désirez 

pas qu’on dise que vous êtes saint tant que vous ne l'êtes pas vraiment. Nous ne devons jamais nous 

considérer comme des experts, et peut-être même ne considérer personne d'autre comme un expert. 

Il faut toujours revenir au premier pas, encore et encore. C'est pourquoi, avant tout dans la vie 

monastique mais aussi dans toute vie qui se veut une vie de prière, il y a cet élément fort de la 

répétition, d’un rythme, d’un cycle, de quelque chose qui revient encore et encore - la roue de la prière 

qui tourne, tourne, tourne. Elle n’est pas sans but et n’est pas une simple répétition, mais un rythme 

de répétition qui nous fait avancer tout comme la roue qui tourne encore et encore fait avancer la 

voiture ou le train. 

 (Pourquoi sommes-nous là ?, par Laurence Freeman OSB) 


